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Delibe razione di Consigl io Comunale

Argomento iscri t to al n. del l 'ord ine del  g iorno del la  seduta del

Ogget to:  In tervent i  pre l iminar i .

N . del  Reg.

L'anno duemilaquattordic i  ,  i l  g iorno 10 de l  mese d i febbraio

nella sala delle adunanze Consil iari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in sessione ordinaria in adunanza _.PJphli.ql

All ' inizio dell 'argomento in oggetto risultano presenti o assenti iConsiglièri Comunali come appresso indicati:

.Presente'1 Assente

1) Riserbato Luigi  Nicola x

2) Operamol la Ugo x

3) Ferrante Fabrizio X

4l Tr imini  Domenico X

5) Franzese Antonio X

6) De Toma Pasquale X

7)  Garg iuo lo  G iovann i X

8) Corrado Giuseppe x

9) Ferr i  Andrea X

10)  L ima Ra imondo X

1 1)  Musc i  Maur iz io x

121 Savino Gennaro X

13) Cozzoli Emanuele X

14\  De Noia Francesco x

15)  D i  Modugno Ste fano X

16)  Scag l ia r in i  M iche le X

17)  Sonatore Salvatore X

i,Preiénte , Assente,l

18)  D i  Leo Giovann i x

19) Brescia Pasquale X

20\ Gagliardi Riccardo X

21) Damascel l i  Nicola X

22\ Paol i l lo Giuseppe X

23]' Di Pinto Nicola X

241 Altamura Francesco x

281 Maiullari Bartolomeo x

26) Tortosa Giuseppe X

27) Gagl iardi  Giuseppe X

281 Laurora Tommaso X

29'l Cognetti Domenico x

30) Avantar io Car lo X

31)  De Laurent is  Domenico x

32\ Laurora Francesco x

33) Santorsola Domenico X

' 10Tota le  present i  n . 23 Tota le  assent i  n .



Vicnc clato atto che sclt-to prcsctrt i  gl i  Assessori:  Dc Sitrtotre

I  lva -  Soterc l  -  Ceci .

Di iVlarzio - Nardir - Svzzi -

I l  Prcsic lcnte Ferrante. r i f 'er isce al l "Assemblea che solro pervenul-e trotc i r r  data 1ói  l l l2()  l l
-  i l /1,2011 e t t l2 l20l4.  r ispett ivamente da par le dei  Con:; ig l ier i  Antonio Franzese. Andrea l ìemi c
(i i i iscppe Ctiriacio. depositate agii att i. con le quaii gl i stessi comunicano di non làre pi{i pai-tc clcl

r-{1rppo cclnsil iare PDL, neila cui l ista sono stati elett i" diciriarandosi "indipendenti".

, ir, l l 'uopo i l Presidente, rarnmenta ai ciett i consiglieri la possibil i tà di costituirsi in gruppt,

consil iare misto, come da regolamento.
I l  Presic lentc,  inol t re,  porta a oonoscenzacire pet ' i lavor i  odierni  t lo l l  c 'e r ipresa televis iva

esscrrclo in atto Lln proceclimento amministrativo per l 'al ' f idamento del serviz.it: di clte trattasi.
' I 'anto cosi come meglio riportatcl rrell 'al legata resocolltazionc datti loscritta.

ln via preliminare chieclc la parola i l  Consiglierc Lima per proporre I 'ctsservanza cJr ull

rn inutt ;  d i  racscls l imento a r icordo del le v i t t inre del lc I ìo ibe.

Il lrrcsiclente, quindi. invita l 'Assemblea ad osservare ult minuto di raccoglimento. ctlme da

resocontazione allegata dattiloscritta.

Aper-tasi ia discussione per gii interventi preiiminari, interviene ii Consigliere Viaiullari,

come da resocontazione dattiioscritta allegata.

Viene dato atto che entrano in aula i Consigiieri Feni e Gagliardi R.. per cui i presenti

passano da 23 a25. '  I

Seguono gli interventi dei Consiglieri Triminì - Tortosa - Corrado; dandosi atto che

viene depositata agli atti una "lettera aperta ai Sindaco" da parte del Consigliere Trimini, dopo la

lettera da parte dello stesso Consigiiere,

Viene dato atto che sono entrati in aula i Consiglieri Gargiuoio e Savino, per cui i presenti

passano da25 a27,

Quincii, ii tutto e meglio così come da resocontazione dattiloscritta allegata, intervengono i

Consigìieri Laurora F.sco - Laurora Tommaso - Dc Laurentis e Scagliarini.

Viepe clato atto che e entrato il Consigliere Gagliardi Riccardo. per cui i presenti passano da

27 a28.

Infi1e il Presiclente cede la parola al Sindaco per repiicare ai Consiglieri intervenuti. così

com e me sl i o si evi nce dal I' allegata reso cont azione dattiio scritta.

Viene dato atto che al termine del presente verbale si aliontanano dall'auia i Consiglieri

Clorrado - Ferri - Savino e Gargiuolo: per cui i presenti passano da 2B a24.

APiad
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PRELIM INARI

Prego,  cons ig l ie r i ,  p rendere posto ,  cominc lam o I 'appe l lo .

eu ind i  la  seduta  e  cost i tu i ta  da numero. lega le .  Do le t tura  d i  a lcune cornun icaz ion i .  Cons ig l ie re

Riccardo Gagl iardi ,  aveva faf to sapere i r i formalmente ch'e non sarebbe venuto al la seduta

od ierna,  po i . .  R iccardo,  R iccardo,  R iccardo.  A l lo ra ,  c 'e  la  nota  a  f i rma de l  Cons ig l ie re  Anton io

Franzese: "dichiar azioni  dipendenze Consigl iere Comunale Dott .  Antonio Franzese comunico

d i  usc i re  da l  gruppo cons ig l ia re  PDL,  d i  d ich iararmi  ind ipendente ins ieme a l  Cons ig l io

comunale  de l la  c i t tà  d i  Tran i .  E  vo ler  ch iar i re  d i  non poter  cont inuare a  presentare  un s ingo lo

part i to che si  sono sciol t i  e non esistono piu.  La mia dichiarazione di  indipendenza e un atto di

correlezza nei  confront i  degl i  e let tor i  che mi hanno votato,  cont inuero a rappresentare

ins ieme a l  Cons ig l io  Comunàle  con coerenza,  I ' impegno,  l inear i ta  e  t rasparenza" .  Antonto

Franzese euindi  Antonio Franzese è da considerare indipendente, Analoga dichiarazione è

sta ta  depos i ta la  a  f r rma de l  Cons ig l ie re  Andrea Ferr i ,  ' ' l l  so t toscr i t to ,  Cons ig l ie re  Comunale ,

Andrea Ferr i  e le t to  ne l la  l i s ta  e le t to ia le  PDL,  avendo consta ta to  che i l  suo par t i to  non v i  e  p iu
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RISERBATO Nrco la  Lu ig i
h h F  ^ - t  l î -

H K t r  ù t r 1 \  l t r
1 S INDAO O
a CO NS G L ERE OPERAMOLLA Ugo ASSENTE

J CONSG L ERE FERRANTE Fabr iz to
- r  t î -

HKt r  b t r l \  l t r

4 CO NS G L ERE TRlMlN l  Domenico PRE S E NTE

6 CO NS G L ERE FRANZESE Antonio
F r  t f -

HKtr ùtr1\ l  tr

t1 CO NS G L ERE DE TOMA Pasqua le
F T  I T -

HKtù t r r \  r t r

7 CO NS G L ERE GARGIUCLO Giovann i ASSENTE

B CO NS G L ERE CORRADC GtusePPs-
- t  l ? -

H K E > t r . 1 \  l t r

I CO NS G L ERE FERRI  Andrea ASSENTE

10 CO NS GL ERE LIMA Raimondo
F r  t - -

t 'Ktr >tr1\ l  tr

11 CO NS GLERE MUSCI  Maur iz to ASSENTE

12 CO NS ERE SAVINO Gennaro
^ ^ A - l l -

A5ù t r t \  r t r

CO NS G L ERE COTJCLI Eman uele
h h F ^ - l Ì T -

F K E ù t r ,  I \  I t r

1 4 CO NS G L ERE DE NOIA Francesco ASSENTE

4 q CO NS ERE Dl  MODUGNO Ste fano
^ h F  A F I  I ? F

HK.tr ùtr1\ l tr

16 CO NS ERE S C A G L l A R l N l M i c h e l e
h h F  ^ F r  l ? r

I 'Ktrùtr. I \  I tr ,

4 a
t l CO NS GLERE SONATORE Salvatore

h h F  ^ - \  l f -

Hf(tr ùtr t\ r tr

1B CO NSGLIERE Dl LEO Giovanni
F r  l ? -

l -Ktr ùtr1\ l tr

1 9 CO NS G L IERE BRESCIA Pasqua le
h h F  ^ F h  l f F

r r {Eù t r I \  I t r

20 CO NS GLIERE GAGLIARDI Riccardo ASSENTE

21 CO NS GLIERE DAMASCELLI  N ico la
h n F  ^ F r  l ? -

PRTStsN  I t r  -  ì

22 CO NS GLIERE PAOLILLO GiusePPe
F r  t î -

r l (Eùtr , I \  I t r ,

zÒ CO NS GLIERE Dl  P INTO Nico la
h h F ^ - \ l ? -

Fr( t r .òtr , I \  I t r

24 CO NS G[IERE ALTAM URA Francesco
F r  l ? -

H X . t r t t r t \ r È

25 CO NS GTIERE MAIULLARI Bartolomeo
h h F  ^ F r  l - F

HKtrùt r I \  I t r .

zo CO NS GLIERE TORTOSA GiusePPe
h h F  ^ F r  l ? r

HKtr ùtr1\ 1tr.

27 CO NS GLIERE GAGLIARDI  GiusePPe ASSENTE

28 CO NS GLIERE LAURORA Tornmaso
F h F  ^ F r  l ? -

Hl-(tr bÈ,t\ t tr

ZY CO NS GLIERE COGNETTI  Domenico ASSENTE

JU CO NS GLIERE AVANTARIO Carlo
h h -  ^  r r  l Î -

tsKtr ùtr,1\ 1 tr,

CO NS GLIERE DE LAURENTIS Domentco
h h F  ^ r r  l - -

Hr ( tù t r t \  t t r

J/ CO NS GL IE RE LAURORA Francesco PRE S E NTE

CO NS ^ r  l F h -

I ; I  I F H F SANTORSOLA Domenico PRE S ENTE



ad ests tere  essendo d i  fa t to  f rammentato  tn  var i  so t topar t i t i  e  c ier tva: ron i  pro l i t i che le  cu l

decrsronr  sono ancora in  v ia  d i  cJef inrz ione r i t iene per  i l  rnornento  d i  dovers i  d ich iarare

ind ipendente da l  gruppo cons ig l ia re  d i  appar tenenza tanto  s i  comunica provved iment i  de

caso s in  c l ,o ra  d i  essere.onuo" .a to  come ind ipendente da qua ls ias i  tavo lo  po l i t i co" '  Quind i ,

ancne Fe i . i " i  è  inc ipendente,  pc i ,  in f ine,  l 'u l t ima nota  a  f r rma de l  ccns ig l ie re  cor rado '  " i l

so t toscr i t to  consrg l ie re  comunale ,  Giuseppe oor rado e le t to  ne l le  u l t ime [ ' ]  2012 ne l le  l i s te

c le l  pDL popolo  c le l le  L iber tà .  V is to  che i l  p ropr io  par t i to  e  s ta to  sc io l to  d ich iara  I 'ades ione a l

nuovo cent ro  Dest ra ,  rn  a t tesa d i  cost i tu i re  gruppo ccns ig l ia re  a i  sens i  d i  rego lamento d i

cons ig r i o  comunare  a r t .  11 ,  comma 6 ,  m i  d i c t ' L ia ro  i nd ipenden te " .E  qu ind i '  anche  co r rado  e

ind ipendente,  lo  a  tar  propos i tc  vorevc,  d ic iamo,  r icordare a i  cons ig l ie r i  d ich iara t is i

ind ipendent i  de l la , . .  se  v i  e  poss ib i l i tà ,  ovv iarnente ,  non e  cne posso in terven i re  in  quest ion i

pol i t iche, c i  rnancherebbe. pero, di  cost i tu ire dei  gruppi,  perché oggi sono, prat icarnente,

quest i  consigl ier i  indipendent i  per esernpio non sono rappresentat i  nel la conferenza dei  capi

gruppo e  ne l ta  commiss ione At far i  cost i tuz iona le .  Quind i ,  se . ' .  se  e  poss ib i le  d i  cost i tu i re  de i

gruppi mist i ,  un gruppo misto che possa rappresentare i  suddett i  consigl ier i '  Grazie '  Al lora,  se

non cr  sono, . ,  ah s i ,  c i  sono,  c i  sono.  eu ind i  esaur i ta  la  fase de l le  cornun icaz ion i '  L 'u l t ima

comunicazione: oggi  non è presente ra tv per re r iprese, per un sempl ice fat to di  r innovo di

af f idamento del  serviz io abbiamo proweduto ad una indagine di  mercato che verrà concluso

a l  p iu  presto  eu ind i  da l  pross imoCons ig l io  comunalemol to  probabi lmente c i  sara  l 'emi t tente

aggiudicatar ia del  serviz io,  euinJi ,  sono"esauri te le comunicazioni '  Vedo intervent i ,  r ichiesta di

di  intervento col  numero 36, Lima. Consigl iere Lima, prego neha facol tà '

în

Prima di  entrare nel
le morti martire delle

PRES
Grazie
Grazie

N,

meri to degl i
foibe

LIMA
interventipreL'rrnar i  proporrei  un minuto cj i  raccogl imento per

rus,G OMUNALE RA

Consigl iere,  Se non ci  sono, ovvlamente,
Ha chiesto di intervenire i l  Consigliere con

obiezioni  procediamo al  minuto di  s i lenzio '
numero  25 ,  Ma iu l l a r i .  P rego .

Grazie presidente. s ignor s indaco, col tegrr i  consigl ier i  e gent i l i  Assessor i '  Propr io

r ivolgendorni ,  così come ho f in i to I 'u l t ima vol ta I 'Assessore ai  Serviz i  social i '  la Dottoressa

Uva,  come vede io  do sempre mer i to  a  ch i  ce  I 'ha ,  Quind i ,  cosìcome I 'a l t ra  vo l ta  mi  lamenta i

per del le del  quest ioni  r iguardant i  iserviz i  social i  d i  cui  mi pregio di  partecipare al la relat iva

commissione, così la r ingrazio,  Assessore, per avermi convocato uni tarnente al  resto del la

cornrnissione che rappresento, al  percorso di  progettazione partecipata per i l  p iano sociale di

zona, Intanto mi scuso per non aver potuto partecipare in guanto ero fuor i  Trani ,  pero ho

condiv iso ne l  mer i to  I ' in iz ia t iva ,  ovv iamenteda l i 'u f f rc io  comuni  d i  P iano que l lo  d i  Tran i  eque l lo

di  Biscegl ie e chiaramente anche devo ammettere che ho visto dei  migl iorament i  nel la

gest ione, mr permetta Assessore, nel la gest ione dei  serviz i  social i ,  Questo lo dico a scanso di

eventual i  equivoci  perche, le i  mi conosce, anzi  anche se sono al  microfono permett imi di  dart i

de l  tu .  c iconosc iamo ben iss imo,sa i  quanto  io  c i  tenga,  d ic ipmo,  a l  benessere de i  c i t tad in i  così

quanto te ,  sai  quanto ci  tenga ai  servrzi  social i ,  abbiamo fat to parte anche dal la stessa

commissione in passato, e uindi ,  mi compl i rnento per questo percorso di  progettazione

partecipata,  mi compl imento anche per la gest ione avuta subi to dopo quel mio intervento

perché ho visto anche che i rapport i  possono essere migl iorat i  là dcve ci  sono del le,  del le fal le

e tu  , l ,ha i  fa t to  in  maniera  egreg ià .  Perché quando par l iamo d i  inc lus ione soc ia le '  d i

integrazione sociosanitar ia,  di  ùn àiuto ai  disabi l i ,  a i  minor i ,  i l  contrasto al la v iolenza troverai

sempre i l  nostro gruppo pol i t ico,  Mi permetto di  ant ic ipare, capogruppo Tortosa'  sarà sempre

nostro gruppo pol i t ico favorevole,  certo,  c i  s i  puo migl iorare sernpre I 'at t iv i ta dei  serviz i  social i ,

la strada, ripeto e buona e chiedo ulteriormente all 'Assessore un maggiore::] l ::19]t""j l t
l q  ù f l  q u q '  l l v v L L

anche dei  capigruppo magari  con un tavoro di  conc ertazrone sempre con la presenza del la
-

fDigitare il testol
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commiss ione cons i l ia re ,  ma ro  d i re i  anche con un,  d ic iamo,  con una conterenza s tampa
semest ra le  per  sp iegare que l l i  che sono g l i  ind t r izz i  de l l 'assessorato  che rappresent i ,  que l l i

che sono g l i  in tend iment i  de l l 'assessorato  che rappresent i  e  qua l i  possono essere le  so luz ion i
mig l io r i  per  ic i t tad in i  perche,  caro  Assessore,  come d 'a l t ronde cap i ta  a  te  anche a  no i  cap i ta
d i  sent i re  d i  c i t tad in i  che s i  ia rnentano d i  questo ,  d i  que l l 'a l t ro  aspet to  qu ind i  e  rneg l io
concertare, io mi permetto di  suggerir t i  una,. .  anche una conferenza starnpa a cadenza
tr imestrale,  semestrale,  semestrale per spiegare quel l i  che sono gl i  intendiment i
de l l 'assessorato  che rappresent i .  Comunque,  vo levo render t i  mer i to  pubbl icamente de l  lavoro
che s ta i  svo lgendo.  Caro S indaco,  una domanda la  devo por re  a  le i ,  ev identernente  v is to  che
non ho inter locutore diret to di  quel lo che sto dicendo, Per ragioni  di  lavoro sono stato a
Macerata  u l t imarnente  e  cos i  come e awenuto d i  ver i fcare  in  tu t t i  i comuni  d ' l ta l ia ,  I 'U f f ic io
Protocol lo e puntualmente ubicato a piano terra di  ogni  palazzo di  c i t ta.  Trani ,  non solo ce l 'ha
a l  secondo,  ma ev identernente  ne ha due,  non cap isco perché.  Perché po i ,  s i  sprecano anche
rnater iale urnano, personale,  ne ha due di  cui  uno non accessibi le al  pubbl ico per cui  ,  s ignor
Sindaco,  se po i  vor rà  ne l le  sue rep l iche,  gent i lmente r ispondermi  v is to  che ho r ispecch ia to
questa real tà in ogni  dove. lo,  per i l  lavoro che svolgo vado anche fuor i  dat conf ini  del la nostra
regione e noto che puntualmente qualsiasi  comune d' l ta l ia I 'Uff ic io Protocol lo a piano terra,
Che sia un gabbiot to o rneno, e senza terna di  sment i ta,  anche perche senza andare distant i
nei ,  negl i  a l t r i  nove paesi  dal la BAT hanno tut t i  I 'Uffrc io Protocol lo al  p iano terra.  Per cui ,
insomma, almeno per avere una r isposta,  rna questo per andare incontro al le esigenze di
c i t tadini  che arr ivano a palazzo di  c i t tà ed entrano nel l 'uf f ic io relazioni  col  pubbl ico per
chiedere dove si  possa trovare, dove e ubrcato I 'Uff ìc io di  Protocol lo,  La r ingrazio sin d 'ora per
la r isposta,  poi  che vorra darne gent i lmente, Per quanto r iguarda l ' in iz iat ive da parte del
Comune, del la regione Pugl ia,  del la provincia,  secondo me dovremmo, caro Assessore
Sotero, mr r ivolgo a le i  evidenternente, dovremrno dare una maggiore pubbl ic i tà.  lo,  r icordo
che abbiamo fat to una battagl ia insieme, se pur t rasversalmente, ma quel le sono le battagl ie
piu important j ,  su. . .  ,  r icorderà, sul  progetto Informagiovani.  Ecco, io vorrei ,  vorrei  insomrne, i l
desider io che ha i l  nostro gruppo pol i t ico che fosse ubicato anche uno sportel lo presso i l
Comune d i  Tran i ,  spesso come avv iene in  a l t r i  Comuni  d ' l ta l ia ,  dove s i  danno de l le  not iz ie  su
le borse distudio,  sul la pubbl ic i tà ad esempio nel la fat t ispecie di  quel le in iz iat ive rner i tevol i  che
ha fat to la provincia BAT, che lei ,  insomma, incontrandoci  nei  corr idoi  rni  ha anche espl ic i tato
verba lmente,  pero lamentavamo ent rambi  1a. . ,  la  s tessa quest ione,  owero che non c i  fosse
pubbl ic i ta così evidente da poter dare ai  c i t tadini ,  da poter l i  informare del le lodevol i  in iz iat ive
che ha fat to la provincia BAT, ma così come tut te le misure inerent i  i f ìnanziament i  regional i ,
comunital i  e quant 'a l t ro,  r i tengo che ci  debba essere uno sportel lo,  comunque ol t re l 'Uff ic io
Pubbl iche Relazioni ,  che lavora egregiamente, uno sportel lo ul ter iore che dia inforrnazioni  ai
g iovan i  su  que l le  che sono le  oppor tun i ta  d i lavoro,  d i  s tud io ,  d i  v iagg io  e  d i  quant 'a l t ro .  Caro
Assessore Di Marzio,  so che lei  sensíbi le a questo, ha faf to anche un sopral luogo con i l
sot toscr i t to,  quindi  la r ingrazio,  in quel  di  Via Borsel l tno, insomma, dietro la rnia r ichiesta di
poter predisporre su quel la strada, ad al ta veloci tà evidentemente, del le str tsce di  segnalet ica
pedonale perché sfrecciano come non mai motor i ,  c ic lornotor i  e anche autovetture,  per cui
essendo una zona al tamente abi tata anche da bambini  se puo provvedere, so che ha fat to gia
i l  sopral luogo, ha preso del le, . .  ha fat to del le v isure in tal  senso, per cui  le chiedo nuovarnente
di  poter intervenire.  Grazie Presidente per i l  ternpo concessomi,  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Graz ie ,  Cons ig l ie re .  Ha ch ies to  d i  in terven i re  i l  Cons ig l ie re  co l  numero 23,  Tr imin ì ,  Prego
Cons ig l ie re .

CONS IGLIERE COMU N ALE DOMEN ICO TRIM IN I '
Graz ie  s ignor  Pres idente  S ignor  S indaco,  s ignor i  Assessor i ,  co l legh i  Cons ig l ie r i ,  l l  momento e
par t ico larmente grave,  per  que l lo  che s ta  succedendo ne l l ' in tero  paese in  par t ico lar  modo d i
r i f resso,  anche,  ne l le  c i t ta  come la  nost ra ,  per  cu i  le  forze d i  minoranza hanno r i tenuto ,  s ignor
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s indaco,  indr r izzare a  le i  una le t tera  aper ta  su que l lo  c l re  s i  puo tare  s t  c leve fare  con est rema

Lrrgenza per  dare uno scossone genera le  a  un andamento che neg l i  u l t imi  ann i  f rancamente

non c,ha, in rnodo part icolare ral lJgrato Non è nel  mio costume leggere, s iccome è una let tera

condiv isa f i r rnata  da tu t t i  i caprgr íppo,  qu ind i  Democraz ia  Cr is t iana,  S in is t ra  e  L iber ta ,  Verd i ,

UDC e part i to Democrat ico, io 'g i ie ia t rasfer isco cosi  come mi e staia, , ,  così cot- l ' re ù s ' ra ' ia

appr 'ntata e quindi  corne è stata,  In un certo sens o, condivisa'  "Apprend iam o con

preoccupazrone la volontà pol i t ica manifestate da ler,  s indaco, di  voler azzerare a breve la

giunta Riteniamo condivis ibi le non piu procrast inabi ie ia necessi tà c j i  dare uno scossone

al l , in tero  s is tema d i  governo c i t tad ino,  per  c i rca  due ann i  immobi le ,  su  i rea l i  p rob lemi  de l la

c i t ta .  occupaz ione,  prevrs ione de l  FLJG,  r isanamento de i  cont i  pubb l ic i ,  v iv ib i l i tà ,  sv i luppo

economico, s icurezza, infrastrut tura cul tura e ambiente n0n devono r imaner e degl i  s logan

preelet toral i  At tendiarno r isposte concrete dal la pol i t ica,  che dic iamolo con franchezza, non e

part icotarrnente br i l lato direcente esponendo ol t remodo lei  ,  quale pr imo ci t tadino, a non poche

cr i t iche, Ri teniamo sía giunto i l  momento di  af f rontare corr  decis ione senza tentennamenti  ne

atteggiament i  d irator i  ernergenze che oramai non sono piu accul tabi l i ,  La nostra

pru*azione? Revochi la Giunta, non norntni  al t r i  personaggi in cerca dr autor i  t  ' l  a se tut te

le competenze decisional i ,  e labor i  un programma di  intervent i  immediat i  concret i  e su quest i
-  r  . - ; ; - ;^;o, . , r i . ,  r .nmrrnalo hnn rmiate dal l ' indennità ist i tuzionaf i

ch ieda la  f iduc ia  de l  Cons ig l io  Comunale ,  Con le  somme r lspar

t  I  che organizza una rnacchina amministrat iva piu adeguat i  e v ic ine al le necessi tà dei

c i t tadini .  Coloro che tra i  Consigl ier i  Cornunal i  tendono ad un buon governo la sosterranno e

renderanno v is ib i le  ag l i  occh i  dà l 'op in ione pubbl ica  la  condot ta  d i  ch i  per  mero in teresse d i

bottega l i rn i ta e ral lenta I 'azione amministrat iva. Lei  non puo e non deve pagare per tut t i  un

prezza oi t re che ooi i i ico anche, i i  c i 'edibi l l tà per 'sonale",  !c mi permetto 'di  t rasfer i r le a breve

mani in modo tale che lei  possa eventualmente r i f let tere su quel lo che noi  abbiarno detto,  è

una sorta di  apertura a trovare insieme, con una col laborazione cont inua nel  tempo aff inche si

possa dare una svolta cjecisiva a questa città che in quesio momentc particolare rischia quello

che tut t i  chiamano coesione sociale.  La gente non ha piu di  che sfamarsi ,  ha ser ie di f f icol ta ad

attuare approvvigionamenti alimentari, si r ivolge spesso a strutture ecclesiastiche o verlgono

a fare iquestuant i  at  Comune, ma chr ha oigni ta e hLa sempre lavorato trova di f f icol ta anche

venire a chiedere al le ist i tuzioni  un minimo di  sostegno. E su queste parole che io invi to tut t i  i

Cons ig l ie r i  Comunal i  ad una maggior  matur i tà  pot i t i ca  a f f inche iprob lemi  che sono d i  tu t t i

d iventano psma di  tut to una ctaJse pol i t ica fondamento e mot ivo di  interesse e di  azione

ool i t ica,  Grazre ,

PRESID rus COMUNALE FABRIZIO FERRA

Grazie,  Consig l iere.  Ha chiesto
s i ,  c h i e d o  s c u s a .  S i ,  C o n s i g l i e r e

d i  rn fe ruen i re  i l  Cons ig l i e re  co l  numero  41 ,  Cor rado .  P rego  Ah

col  numero 26, Tortosa, Prego

CONS IGLIER E COMUNALE G IU S EPPE TORT,OS A
Graz iep , * ' i oàs indaco ,ASseSSor i ,Cons ig | i e r i t u t t i 'Comea |so | i t o
vogl io essere sempre breve, come sono gl i  intervent i  brevi  e quindi  cerchero anche questa

vol ta di  essere breve, Intanto porgo inr ie i  auguri  personai i  e quel l i  dei  miei  col leghi  al la

Dottoressa Lorusso, Dir igente del la 5^ i ipart iz ione, quindi  s ignor Sindaco se vuole gent i lmente

r i fer i re,  Molte vol te,  essendo un part i to di  opposizione, s iamo' l i  a puntare i l  d i to sul le cose che

non vanno o  su que l le  che comunque appaiono mol te ,  mol te  cr i t i c i tà  ne l  compor tamento de l ,

del ,  del  part i to di  comunque i l  s indaco di  tut ta la maggioranza porta avant i  un certo t ipo di

discorso. euindi  s iamo propensi  anche a voler dare del le nuove idee, come mi apparso molte

vol te di ,  cornunque, di  af f rontare e nel  dare dei  nuovi  progett i  per portare avant i  un certo t ipo di

d iscors i  e  qurnd i  d i l iqu id i tà  che s i  possa por tare  ne l la  nost ra  c i t ta .  C l t re  a l le  l iqu id i tà ,  qu ind i  c io

che potrebbe essere le entrate che potrebbero favorire i nostri, le nostre casse, rni e parso

ult imamente di  r ivedere alcune spese che magari  a l  l imite possiamo dirninuire '  Ad esempio la

gest ione del la sernafor izzazione del le strade, quindi  al l ' incirca, se non r icordo rnale,  c i rca di  €

600.000 annui ,  E a l lo ra  mi  pongo i l  p rob lema se magar i  se  s i  possono e l iminare a lcun i
.
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semafo r i  e  qu ind i  d tm inu i re  ques te  spese  che  po t rebbero  agevo la re  tu t to  le  nos t re  casse .
Qu ind i ,  s ignor  S indaco  la  p rego  d i  vag l ia re  bene  ques ta  rn ia  no ta ,  M i  è  apparso  in  ques t i
n in rn i  r l i  ro îa rm i  a l l ' ospeda le  e  qu ind i  d i  ve r i f i ca re  a lcune  anomal ie ,  a l cune  cose  che  nony t v t  I  r r  v r  I  v u

vanno e  qu ind i  con mol ta  a t tenz ione ho vrs to  imedic i  che,  e  qu ind i  Dot tor  Santorso la  vog l ia  le i
nnÉ: rp  i r rnq i l  conf  or to  a i  medic i  che lavorano in  questo  rn  omento così  d i  d isagg io  d i ,H V r  r s r  v  L v  r r \

insomma,  d j  grande d i f f i co l ta  E qu ind i ,  le  ch iedevo s ignor  S indaco,  se u l t imarnente  sa
qualcosa di  questo, del  nostro pronto soccorso dr eccel lenza che negl i  u l t i rn i  tempi s i  par lava
tanto  ma se magar i  le i  ha de l le  u l t ime nov i ta  che s i  possa vag l ia re  in  Cons ig l io  Comunale .
Gr azie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Grazte  Cons ig l ie re .  Ha ch ies to  d ' in terven i re  i l  Cons ig l ie re  co l  num ero 41 ,  Corrado.  Prego.

CON S IGLIER E COM UN ALE G IUS EPPE CORRADO
Graz ie  Pres idente .  S ignor  s indaco,  s ignor i  Assessor i ,  co l legh i  Cons ig l ie r i .  Per  la  pr ima vo l ta  in
tant i  ann i ,  d i  v i ta  ammin is t ra t iva ,  ho preparato  un d iscorso,  ma dopo que l lo  fa t to  da l  co l lega
Triminì r i tengo che bisogna r ipart i re propr io da quel punto. Noi avevarno lanciato,  da ternpo
lanc ia to  questa  proposta  s ia ,  caro  co l lega Tr imin ì ,  s ia  in  quest 'au la  c ioe d i  un '  aper tura  ser ia  d i
un tavolo programmatico che vedesse coinvol te tut te le f  orze pol i t iche e l 'ho fat to anche nei
momenti  in quel le poche rare occasioni  in cui  sono stato coinvol to nel l 'at t iv i tà del la
maggioranza, Non avrei mai pensato oltre tre anni fa di poter fare questo tipo di intervento,
quando e nato i l  progetto del la candidatura a Sindaco dal l 'avvocato Luigi  Nicola Riserbato e
un discorso che probabi l rnente mi sarei  rnai  sognato di  fare,  rna purtroppo, mi vedo quasi
costret to ad oggi v isto,  dic iamo, tut ta una ser ie di  s i tuazioni  c he oramai r i tengo
improcrast inabi l i .  Abbiarno fat to una proposta pol i t ica piu vol te in quest 'aula,  in questo anno e
mezzo,  l 'abb iamo fa t to  quando c 'e  s ta ta  data  occas ione,  r ingraz io  í l  S indaco,  in  una ser ie  d i
incontr i  d i  rnaggioranza, Dove abbiarno proposto als indaco, in part icolar modo, dove va t .ut ta
la nostra st ima, io concordo con lei ,  Consigl iere Tr i rninì ,  e tut to i l  nostro sostegno personate e
pol i t ico.  Ma oggi e i l  rnomento di  carnbiare, i l  momento di  avviare ún nuovo percorso al  di  fuor i
deg l i  schemide l la  po l i t i ca  perché c 'e  una c i t tà  da r i lanc iare ,  C 'e  L lna c i t tà  che ogg iva r isanata ,
Abbiamo fat to una proposta pol i t ica che part iva propr io da questo punto di  v ista,  Non
abbiarno r ivendicato ne incar ichi  assessor i l i  ne nessun al t ro t ipo di  incar ico, non abbiamo mai
voluto questo e mai lo vorremo. Vogl iamo sol tanto che questa ci t ta possa tornare a crescere,
possa tornare quindi  a essere quel la famosa ci t tà che tut t i  c i  invidiano, Abbiamo fat to questa
proposta partendo da quest i  punt i ,  caro col lega Tr iminì.  Cioe di  ascol tare,  di  af f rontare un
tavolo ser io e non lo sappiarno f ino a che punto io potrei  ancora essere in maggioranza.
Questa e la proposta che abbiamo lanciato e che abbiamo fat to,  Avremmo avuto, avremmo
voluto par lare del  futuro del le nostre aziende, che da un anno e mezzo che chiedono un
tavolo per cercare di  r isolvere questo t ipo di  s i tuazione invece abbiamo un azienda AMIU che
piu vol te ho cercato di ,  ho lancrato questo al larme su guel lo che è lo stato del l 'ar te di
que l l 'az ienda.  E invece abb iamo un 'a4 ienda,  che credo s ia  in  uno s ta to  confus iona le  oove
I 'Amministratore Unico pare, dico pare, perché non ho avuto. la cerLezza, ma lo capiremo ner
pross imi  g iorn i  s i  a t t r ibu isce un premio d i  produz ione d i  produt t iv i ta  d i  €  29.000 per  un
semest re  da Lug l io  2012 a  Dicembre 2012,  cap i remo come e perche quest 'aspet to .  Avremmo
potuto ,  dovt t to  par lare  d i  AMET,  de i  serv iz i  d i  AMET,  de l la  darsena p iu  vo l te  in  quest 'au la
abbiamo ch ies to  questo  t ipo d i  s i tuaz ion i  e  rnvece c i  t rovramo ancora eu i  a  non a f f rontare
questo  t ipo d i  prob lemat ica e  add i r i t tu ra  asco l t iamo da un Cons ig i ie re  d i  maggioranza in  una
t rasrn iss ione te lev is iva ,  c i to  tes tua lmente, "  abb iamo dec iso d i  pr iva t izzare le  az iende" .  Le
aztende non sono di  qualcunoje aziende sono del la c i t ta di  Trani  e noi  saremo al  suo f ìanco,
s ignor  S indaco,  qLJando le i  vor ra  veramente r iavv iare  un percorso condiv iso da tu t t i  a ld i fuor i
de l la  po l i t i ca ,  a l  d i  fuor i  d i  determinate  s i tuaz ion i  che non c i  appar tengono.  Avremmo vo lu to
par lare  de l  PUG,  d i  come render lo  p iu  sne l lo ,  p iu  e f f rcace dopo a  d is tanza d i  qua lche anno
del la  sua approvaz ione co invo lgendo tu t te  le  f  o rze de l la  c i t ta :  g l i  s tud i  cornmerc ia l i ,
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rmprendi to ' ,  tp ro fesstonts t i  che f tann.  grar  cap i tc r  coSi r  non va ln  que l  PUG Ma questo  ad.ggt

non è  ancora accaduto ,  Abb iamo un u f f ic io  tecn ico che a  d is tanza d i  18 mesr  è

completamente al lo sbando. un signore viene da clove è venuto e diventa Dir igente a tempo

indeterminato  per  po i  andarsene a  gar i  e  lasc iare  ancora una vo l ta  sguarn i to  questo  t ipo d i

nostro uf f ic io tecnico che è i l  cuore pulsante di  un'Amministrazione, Avrernmo voiuto par iare

di  questo, avremmo voluto par lare del le nostre per i fer ie totalmente abbandonate e dove

doverlamo andare a fornire serviz i  a quel ie part i  det ia c i t tà questo non è stato possibi le f ino ad

oggi ,caro  s ignor  s indaco no i  saremo a l  suo f ianco quando le i  r i te r rà  oppor tuno d i  vo ler

avviare un percorso ser io e nuovo su questa Amministrazione per questa ci t ta Non ci

interessa r icopr ire pol t rone ma e i l  momento di  fare chiarezza, di  fare chiarezza partendo dal ia

sua maggioranza,  dove c 'e  i l  par t i to  d i  maggioranza [ ' .  ]che ogg i  e  a  pezz i  compie tamente '
. , - . r -  - -^ha ̂ ^3i  l ,ESSenza del  capogruppò di  questo part i to '  d i  un unico part i to che in tut ta
V C U U  c l l l U l l s  u g \

I ta l ia  è  d iventa to  Foza l ta l ia ,  a  cu i  ancora ogg i  non s i  cap isce da che par te  s tanno dove

stanno,  come s tanno,  dove sono ch i  sono La sua maggioranza,  s ignor  s indaco non è  que l la

de i  16,  17,18 che possono por tare  avant i  in  questo  mornento  s tor ico  que l l i  che sono I

problerni  del la nostra ci t ta Lei  ha bisogno di  una maggioranza che vada al  di  là di  quest i

schemr, cne superi  quest i  t rai icci ,  cfreluper i  fo i- temente quel l i  che sono gl l  steccat i  del la

pol i t ica,  Noi non ci  st iamo, non vogl iamo essere r icordat i  e non vogl iarno che lei  venga

ricordato come i l  Sindaco del l ' ,Amministrazrone del le cooperat ive social i '  non vogl iarno questo

s ignor  s indaco,  Noi  s taremo a l  suo f ianco,  lo  saremo sempre,  ma f ino a  quando questa

l ,Amministrazione che lei  vorra cont inuare ad avere che noi  purtroppo, e lo dico veramente

con un senso di  profonda amarezza noi  non potremo condividere saremo qui  in aula

sicuramente a condividei-e ip i 'ovvediment i  che andranno nel l ' interesse ciei ia c i t ta c i iTrarr i  e c iei

t ranesr,  ma non saremo qui  a fare da stampel la ad un'Amministrazione, ad una maggioranza

che ogg i  probabi lmente non ha p iu  i  numer i  per  poter .andare avant i ,  Da ogg i ,  caro  srgnor

sindaco, noi  saremo a sua completa disposizione, gl ie l 'ho detto mi l ie vol te" '  mi accingo a

ch iudere presrdente ,  e  g l ie lo  r ibadrsco in  quest 'au la ,  che e  la  mass ima ass ise.  ma da oqq i  in

poi ir partito che oggi mi rappresenta, ir nuovo centrodestra, non potrà far parte oi q;ésia

Amministrazrone se la condotta e quel la che f ino ad oggi ha portato,  ahime, [a c i t tà in questo

sta to .  No i  le  lanc iamo un u l t imo appel lo ,  s ignor  S indaco.  s iamo con le i  ne l  momento in  cu i  le i

sarà con not Grazie,  Presidente'

PRESIDENTE DEL CONStGLtO COMUNALE,FAB\IZ\O FEFRANTE -
Graz ie ,oons ig r i e reJ ' l ach ies to reco lnL | rne rO15 ,Lau ro raF ranceSco ,
Prego.

IGLIERE COM /V CES AUROR
vv-!:-.:re

Grazie presidente, s indaco, Arr* '*r iJol tegni 'consigl ier i  Anche noi ,  caro consigl iere

corrado, avremmo voluto evidenziare e sofferrnarci  su alcuni  problematiche che attanagl iano

la ci t tà.  Lei  ha ci tato la Darsena, noi  avremmo voluto soffernnarci  su quel le piat taforme

gal legg iant i  che e  un pugno ne l lo  s tomaco per  ch i  v iene a  Tran i .  c rmai  lasc ia t i  abbandonat i  a l

loro dest ino e quindi  i l  loro inut i l  izzo. le ha rese quasi  inservibi le e bisognavi  di  lavoro e

manutenz ione,  E qu ind i  no i  vo levamo ch iedere a  quest 'Ar i lmin is t raz ione,  come mai  ad ogg i

non e stata anc'ra bandita una gara per l 'af f ìdamento di  t  . ]  in locazione di  queste, di  queste

piat taforme, at teso che fanno pàft .  del  nostro patr imonio f in dal  1999 e i l  comune non ha

r icavato alcun ut i le.  Avremmo voluto,  e questo e megl io che I 'Amministrazione si  d ia da fare

perché al t r iment i  dovremmo interessare la corte dei  cont i  per i l  mancato guadagno'  Avremmo

voluto parrare del  puG, del  puE, del la r igenerazione urbana. Avremmo voiuto chiedere

aggiornamento sul l 'avanzamento dei  var i  progett i  urbanist ic i  per la nostra ci t ta '  e s iamo

sempre in at tesa del lo strumento che.. .  lo strumento del  contrat to di  quart iere,  presentat i  anni

addietro come un evento epocale,  ad oggi quel  quart iere si  è v isto solo cement i f icare rna non

anche avere questa, quest i  serviz i :  p iscine, campi sport iv i .  e aree verdi ,  Avrernmo voluto
l '

ch iederv i  anche su l la  r igeneraz ione urbana.  se,  sapere se i l  comune ha dato  un segui to  a
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proced imen t i  i n  modo  da  non  pe rde re  i so ld i  reg iona l i  pe r  i l  qua r t i e re  A lbe ro longo ,  i l
p roced imento d i  r imodulaz ione de l  proget to  Avremmo vo lu to  ch iedere con lezza per  quanto
concerne i l  Palazzo di  Giust iz ia,  sono statr  form al izzat i  g l i  at t i  necessar i  per l 'ut i l izzo degl i
imrnob i l i  in  V ia  Montegrappa? In  che maniera ,  quest 'Ammin is t raz ione ha dec iso in tendere
r iso lvere  i l  p rob lema de l la  v iab i l i ta  d i  que l la  zona? Soprat tu t to  per  quanto  concerne i l
parcheggio ,  a t teso che l 'un ico parcheggio  in ter ra to  es is tente  ne l la  c i t ta  d i  Tran i  che,  d ic iamo,
da ann i  e  l i  corne un rudere,  a l  nost ro  sommesso avv iso non e  tdoneo.  Perche vor re i  cap i re
come i  mezz i  d i  soccorso ent rare ,  perché secondo no i  I 'a l tezza non consent i rebbe quest i
mezzi  di  entrare. E a che punto sono i  lavor i  d i  completamento di  Palazzo Carcano, per i l
qua le  sono s ta t i  spes i ,  anche per  inadempienza de l  Comune d i  Tran i  svar ia te  d i  cent ina ia  d i
mig l ia ia  d i  Euro.  Avre i  vo lu to  r ispondere a l  pacchet to  ant i -c r is i  sugger i to  da i  Segretar io  de l
PPDT Mi  p iacerebbe sedermi  con lu i  per  drscuter lo  a t torno a l la  tavo la ,  come d ice i l  Senatore
Razzi ,  anziché al  tavolo,  tanto tavola o tavolo è sempre quel lo,  per capire come bisogna
amministrare.  E in ogni  caso, caro Segretar io,  le do una not iz ia.  Siete voi  che state
ammin is t rando la  c i t tà  d i  Tran i ,  ev identemente non se ne accor to .  Per  mer i to  d i  ch i?  Con un
dr i t to  e  un rovesc io ,  l 'abb iamo appreso da i  suo i  amic i  d i  maggioranza.  E qu ind i ,  caro
Presidente, vorrei  par lare un pochett ino, evidenziare lo sfogo del  Presidente del l 'AMET in un
recente art icolo da lu i  reso noto a Gennaio,  i l  quale par la,  lamenta che.. .  lamenta di
comportament i  inusual i ,  c ioe in quest i  8 mesi,  in questo percorso che lui  ha intrapreso ha
tenta to ,  d ice lu i , 'd i  a rg inare compor tament i  inusua l i  rna s in tomat ic i  de l la  carenzadel le  bas i la r i
regole di conduzioni aziendali per condizionamenti esterni e disorganizzazione interna, atteso
che,  pur t roppo,  la  normat iva  ha imposto  la  nomina d i  Cons ig l ie r i ,  sceg l iendo t ra  id ipendent i
comunal i ,  non pr iv i leg iando le  es igenze d i  spec i f Ìche competenze,  Ed è  ch iaro  che vuo le ,  è
sintornat ico questo, del le competenze., ,  com'e possibi le che gente non competente possa
avviare, at t ivare un piano industr ia le per una società come l 'AMET? Lamenta nel  rnomento in
cu i  s i  e  ins idra to  che vo levano far l i  f i rmare un b i lanc io  con un a t t ivo  d i  €  500.000,  a l rneno così
si parlava inizialmente, e poi grazie alle sue competenze quando è entrato nello specif icol nel
rner i to,  s i  è accorto che i l  b i lancio presentava noh un ut i le,  rna bensì un disavanzo di  €
2,500.000, totale erano € 3.000.0000. E se i l  governo Berlusconi non avesse depenal izzato i l
fa lso in bi lancio,  bisognerebbe awiare i l  tut to al le autor i tà cornpetent i  per falso in bi lancio,
v is to  e  cons iderato  che la , . ,

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Consig l ie re ,  la  prego d i  avv iars i . .  .  g raz ie ,

CONSIGLIERE COM UNALE FRAN CESCO LAURORA
Quind i . . .  o ra  par la  de l la ,  de l  r iconosc imento de l la . leg i t t imi ta  de l  c red i to  vanta to  da l l 'AMET ne i
conf ront i  de l  Comune par i  a€2.000.900 e  che l 'aspet ta t iva  era  que l la  d i  incassare le  somrne
per  p ian i f icare  i l  r ien t ro  de i  deb i t i ,  che sono concent ra t i  in  capo a l l 'acqu i rente  un ico,  c ioe i l
fo rn i tore  de l l 'energ ia  ovvero i l  concess ionar io  e  che vede,  qu ind i ,  I 'AMET S.p.a .  in  caso d i
mancato prolungato pagamento esposta al  grave r ischio di  revoca del la concessione
governat iva  ne l la  d is t r ibuz ione d i  energ ia  e le t t r ica ,  P iano 'd i  invest i rnent i :  com'è poss ib i le  per
I 'AMET in t ro i tare  i l  d iscorso per  guanto  concerne i lavor i  su l la  Tran i  -  Andr ia  e  per  quanto
concerne i l  parcometr i ,  nel  momento in cui  la legge dice che devono essere trat tate con la
dovuta  caute la  a t tesa a l le  d ispos iz ion i  de i  cod ic i  deg l i  appa l t i  de l  D.Lgs 1 . .  l su l la  necessar ia
dotaz ione f inanz iar ia  prevent iva  a l l ' ind iz ione de l le  gare d i  appa l to  pubbl ico  perche dovrebbe
appal tare  quest i  lavor i  per  iparcometr i  e  per  la l la rgamento de l le  opere inerent i  l 'a l la rgamento,
e  non  avendo  d i spon ib i l i t à , l i qu id i t a  non  po t rebbe  fa re  pe rche  l a  l egge  pa r la . . ,

PRESIDENTE DEL CON SIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Consig l ie re , . ,  po i  mi  d icono sern pre  che favor isco le i .  Prego,
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c,e  sempre ra  pr r rna vor ta ,  Graz ie  Fres idente  E qur 'c i i  c .nc lude d icenc i .  c l re  la  s l tuaz lor ìe

at tua le  de l la  soc ie ta  n0n è  de l le  mrg l io r i  s i  r rsch ia  la  cont inu i tà  az lenc la le ,  qutndt  occor re

r iaccendere re  tante  ruc i  spente ,  comér  svencrendo IAMET? Fer  fare  i l  favore a  qua lcuno?

fr jo s ignor i  mrei  dotar la di  ,n óirno industr ia le suggeri to cJa persone competent i '  Piano

incJustrrare che prevede, ortre al  r i lancro dei  serviz i  in essere, aircne sopi"at tut t .  ia gesl ione

del la rete per la distr ibuzione del  gas tramite la sua societa interna e questo pcrterebLre

beneftc i  per la c i t ta.  La r ingrazio Presidente

PRES CON SIQL]9 OMUN RIZIO FE.BBANTE
tnterven tre o  *u ro ra  Tommaso  Pe i 'P iace re '

Lr l  c l í . lU ,

rispetto
Consig l ie re  Ha ch ies to
clei  tempr.  Grazie

Mi  servono armeno 10 minut i  per  d i re , .  o razre ,  presrdente .  s indaco,  co l legh i  cons ig l ie r t '

Quel lo  d i  cu i  vor re i  par lare  ogg i  non è  s icuramente un a t to  d iaccusa ne i  conf ront i  d i  nessuno

io vorrei  sempricemente rappÍ-esentare a quest 'aura, quel lo che molt issimi nostr i  concl t tadini

pensano a proposi to dei la f requentazione degri  uf i rc i  com unal i  .  Tant issimi c i t tadini  c i

espr imono tut to i t  toro malesser.  
' lu 

roro rabbia q"uando ci  r i fer iscono dal la completa assenza

di r isposte da parte del l ,Amministrazione,comunale. Fui ' t roppo noi  sappiarno bene quel l i  che

sono ise t tor r  che s tanno pro fondamente in  c r is i  un po '  dapper tu t to  ma par t ico lar  modo '

ovviamente nel la nostra ci t tà e mi r í fer isco al l 'edi l iz ia pr ivata,  al l 'ambiente, ai  Iavor i  pubbl ic i '

ma sussistono anche problemi di conc ertazione condivisione programmatica tra i l  settore del

del tur.isrno, i l  settcre delta cultura E tutt i questi settori, tutt l gueJti settol ' i  levcrano tantissirni

c i t tadini ,  tant issimi professionrst i  che ovviarnente ogni giorno si  af facciano al  comune e non

trovano purtroppo al l ' interno personale ,  che i ia in grado di  fornire r isposte sia

sul l , interpretazione normativa che sui tempi c iel ie ioro istanze e owro che non mi sto r i ferendo

sernpl icemente ai  dipendent i .  lo mi sto r i ferendo ai  funzionar i ,  mi sto r i ferendo sicuramente'

s icurarnente ai  Dir igent i ,  Dir igent i  che molto spesso p?l  la loro arroganza si  sono chiusi 'net{e

roro sta nze e io spero che l ,abbiano fat to per non mettere in evidenza tut t i  quel l i  che sono i

lo ro  l imi t i ,  pero  per  poter  par lare  con loro  ic i t tad in i  o  icons ig l ie r i  comunal i  o  ip ro fess ion is t i

hanno b isogno d i  fa re  una t ra f i la ,  par lare  con ì lo ro  segretar i  e  prendere un appuntamento '

Appuntamento che potrebbe essere runghissrmo quindi  t r  possono r icevere tra un mese, t ra

due mesi ,  d ipende da l la  lo ro  d ispon ib i l i tà  Questo  sembra d i  ass is tere  quas i  a l la  malasan i ta '

quando uno f issa una vis i ta poi  probabi lmente qrànoo arr iva i l  suo turno i l  paziente è morto '  E'

quero che s ta  succedendo,  pur t roppo,  a i l ' in terno deg i i  u f f ic i  comunal i  Po i  c i  sono add i r i t tu ra

de i  D i r igent i  quest i  sono de i fenomeni ,  t ipo  l 'u l t imo che abb iamo avuto '  perche quest i  c i  s iamo

fat t i  scappare un fenomeno s ignor i . .  perché uno che v ince t re  concors i  in  un anno,  po i  c i

sono persone che non vinr"runno mai un concors'  in tut ta la loro vi ta,  questo e un fenomeno!

Fero, a parte questo, non vogr io entrare ner meri to di  come sono stat i  indiv iduat i ,  ma lo posso

posso fac i rmente in tu i re ,  vengono a Tran isapendo che d i  r ì  a  poco devono andare v ia  e  qu ind i

cercano apposta di  non fare di  non esporsi  piu di  tanto di  non assumersi  nessun t ipo di

responsabi l i tà ,  dove vog l iono loro ,  perché dove vog l iono loro ,  come per  esempio '  par tec ipano

a irnportanti commissioni di gara senza averne titolo e' mi sto riferendo alla gara della

v ig i lanza.  Una gara,  S indaco,  che su l la  qua le  avevo anche io  de l le  perp less i tà  e  fec i  un

interrogazrone, q uei la interrogazione, ovviamente, i r  Dir igente ha r i tenuto opportuno non

rispondermi,  rna che puftroppo so che la procura sta guardando con attenzione perche non e

probabirrnente der tut to r ineare. se non sono stato chiaro, mr sto r i ferendo a quel lo cne i l

Dir igente, che e stato f ino a ie i i  i r  Dir igente del l 'Uff ic io Tecnico'  Dir igente del l 'Uff ic io Tecnico

che da questo momento in poi  io chiamero " i l  fuggi t iVO", perche quel s ignore e venuto in

cons ig l io  comunale ,  c i  ha presenta to  i l  p iano t r iennà le  de l le  opere pubbl iche fa lsato  da v iz i ,

non vo l le  ammet ter lo  in  cons ig l io  comunale  inducendo quest 'au la  a l l 'approvaz ione i l leg i t t ima

di quel provvedimento e quetio che dico e supportato da pit^:,:1Î: 
f" ' ; ;r,.", S,"[ i"Î:"H:

::,i,5: ?,'#?:iî;ti,it,igsi;,il;;. ,;"* in c?n'igrio co"n '
I
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n a r l n n i ^ n + ^pc r ' . s , . , r pdLU a  r i un ion i  con  g l i  o rd in i ,  p rendendo  impegn i  che  po i  non  ha  man tenu to ,  ha
pred isposto  add i r i t tu ra  provved iment i  in  cont ras to  con que l le  che erano le  ind icaz ion i  de l
Cons ig l io  Comunale ,  non so lo ,  non ha forn i to  r isposta  a l l 'u tenza e  add i r i t tu ra  ha b loccato
l 'a t t iv i ta  ed i l i z ia  perche per  is i to i  dubb i  in terpre ta t iv i ,  i suo i  dubb i  in terpre ta t iv i .  Perche,
S indaco,  le i  p robabi lmente facendo I 'avvocato  non sa che ne l la  nost ra  c i t ta  non s i  puo p iu
real izzare una tet toia.  Le sto facendo I 'esempio piu stupido, c ioe la reahzzazione di  una tet toia
benche c i  s iano de l le  norme prec ise che lo  consentano,  i l  D i r igente ,  " i l  fugg i t ivo"  d iceva
a l l 'U f f ic io  Tecn ico che que l le  norme erano da s icurarnente  da rnod i f icare  ed erano sbagl ia te .  lo
facc io  questo  in tervento  perche le  persone,  que i  pro fess ion is t i  d i  cu i  d icevamo pr ima,  ne l
momento in  cu i  s i  t rovano d i  f ronte  de i  D i r igent i  che non. , .  tappano le  a l i  un po 'a  tu f te  que l le
che sono le  lo ro  a t t iv i ta ,  non cr i t i cano i l  D i r igente ,  " i l  fugg i t ivo '  non v iene cr i t i ca to ,  v iene
cr i t i ca to  le i ,  v iene cr i t i ca ta  l 'Ammin is t raz ione,  l 'Amrn in is t raz tone Riserbato ,  d icono "  i l
S indaco . . i l  S indaco . , i l  S indaco" .  Qu ind i ,  que l l o  che  i l  m io  ausp ic io ,  i l  m to  i nv i t o  e  que l l o  d i
cercare d i  dare  una svo l ta  s icuramente da un punto  d i  v is ta  de l le ,  propr io  de l la ,  de l la ,  de l la
forza propulsiva che quest 'Arnrninistrazione dovrebbe avere e questo accade nel  momento in
cu i  probabi lmente c 'e  qua lcuno che non v iene r iconosc iu to  come leader ,  Se posso dar le  un
cons ig l io ,  a  tu t t i  que i  Cons ig l ie r i  che s i  la rnentano sempre,  che vanno in  te lev is ione comunque
alamentars i  de l l 'Ammin is t raz ione,  dovrebbe ch iedere un a t to  d i forza "o  s i  fa . . ,  qua i l  S indaco
sono io ,  o  s i  fa  que l lo  che d ico io  oppure abb ia te  le  pa l le  d i  d i re  da domani  ce ne and iamo tu t t i
a casa",  Non e che dobbiarno stare a sent i re ogni vol ta le sol i te barzel let te,  che vanno in
trasmissione " la maggioranza.. .  la rnaggtoranza" corne se loro non fanno parte del la
maggioranza. Q ueste sono discussione che devono essere af frontate al l ' interno del la
maggioranza, ormai le persone sono stanche di  sent i re s i  fanno.. ,  c ioe come se voi  una parte
estranea, quando arr ivano, guando fate del le cose, quando l ' funministrazione fa del le cose le
fa come maggioranza. Non esiste l 'opposizione al l ' interno del la maggioranza, Al lora,  io sf ido i
col leghi  Consigl ier i  che si  larnentano, a dire "ok, basta abbiamo le pal le di  andare tut t i  quant i  a
casa",  scusi  i i  termine, pero ce ne andiamo a casa e invece no, r i rnaniamo tut t i  quant i  at taecat i
al le pol t rone. Perché cosi  t i  fa i  a l t re campagne elet toral i ,  cosi  andiamo di  nuovo a chiedere i
vot i  agl i  e let tor i ,  così andiamo a spiegargl i  che facevo l 'opposizione al l ' intern o del la
maggioranza, 'non credo, non credo propr io.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Consig l ie re ,  s i  awi i  a l la  conc lus ione,  Graz ie ,

CONSIGLIERE COM UNALE TOMM ASO LAURORA
Per  quanto  r iguarda. . .  no i  s t ramo facendo l 'emergenza g iorna l ie ra  d i  appa l t i  pubb l ic i  c i  s iamo
l imi tando sempl icemente ed esc lus ivamente a l le  cooperat ive  d i  t ipo  B,  che sono un fenomeno
nel la nostra ci t tà lo ho avuto modo di  vedere quante cooperat ive di  t ipo B ci  sono nei  paesi
l imi t ro f i ,  t ipo  Bar le t ta , t ipo  Andrra  che sono i l  dopp io  d i  Tran i ,  rna anche Bar i  e  d iec i  vo l te  Tran i .
E'  uno sproposi to part icolare quel lo che accade nel la nostra ci t ta,  e se noi  andassimo oggi a
dare tut t i  quest i  lavor i  per le cooperat ive di  t ipo B, io vorrei  capire al le al t re cooperat ive ,  agl i
a l t r i  imprenditor i  e piccol i  imprenditor i  che.cosa andiamo a'dare? Che cosa l i  d ic iamo? Andate
a rubare cosidomani avete le carte in regola per poter fare,  aprrre anche voi  la cooperat iva di
t ipo  B,  questa  è  l 'un ica cosa che poss iarno d i re .  E per  questo ,  perché ne s tanno 17,  ne
accontent i  3  ne scontent i  14,  Conc ludo d icendo so l tanto ,  facendo un u l t i rno passaggio ,
S indaco,  su Lrna quest ione che probabi lmente,  probabi lmente e ,  d ic iamo,  non e  mol to  ch iara
su l la  po l i t i ca  de l le  assunz ion i  che devono essere fa t te  a l l ' in terno de l  Comune.  A l lo ra ,  c i  sono
degl i  u f f ic i  che probabi lmente per  la  t roppa vog l ia  d i  fa re ,  per  forse un po '  d ì  super f ic ia l i ta ,  per
caf t iv i  cons ig l i  sono tu t t 'ogg i ,  tu t t 'ogg i  ancora vuot i  e  q  ue l ie  famose r isposte  che que i
d ipenden t i  r i usc i vano  a  da re  i n  t emp i  passa t i ,  ogg i  pu r t roppo  non  l e  da  nessuno  Qu ind i ,  i o  l a
inv i to  dawero,  non mi  in teressa come le  deve ind iv iduare ma mi  rn teressa che questo
avvenga  ne l  m ino r tempo  poss ib i l e ,  Po i  l a  i nv i t e re j ,  s i cu ramen te ,  a  gua rda rs i  un  po ' ,  ad  andare
un  po 'o l t re .  Ne l l a  nos t ra  c i t t a  s iamo fe rm i  da  due  ann i ,  non  c 'e  L rna  so la  ope ra  pubb l i ca ,  L tna ,
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r ìorì  una oue Ìre,  una Abbranr.  par latc l  c lel  c;ontrat to c l i  c luart iere'  purtrr lppo i l  contrat to c i t

quar t ie re  se non s i  s tud ia ,  non s i  ar r ivera  nrar  a l la  conc lus ione c lue l le  oprere  cne sono s ta te

sbandiera te  e  hanno fa t to  iband i  non ver ranno non vedranno la  luce perche rnancano oe l

orovvedirnent i  pr ima, propedeut ic i  a l la loro real izzazione, quel le opere non sì  faranno per i l

momento se non s i  fanno ar t re  cose.  Ur t rma cosa a i  segre ' ra i - io ' .  ho f in i io ,  no f in i to" '  u i - ìa

dornanda ar  segretar io .  No i  s t ramo par tec ipando acr  un concors . ' .  una co l laboraz lone con

l ,unrvers i tà  d i  cor fu  per  quanto  r igua i -da lo  s tud io  e  i l  moni toragg io  de l  campani le  c le l la  c i t ta  d i

T  ran i ,  ,

P Eru CO IGLIO CO N A i RÍZ
>  F  r t ? -

KAN I tr.

lo  t ra  30sec0n 0 l l e  to lgola  paro la ,  en

TE DEt ECI COfiIíUÎfALE F

Bene. , ,  ha ch ies to  d ' in terven i re  i l Cons ig l ie re  co l  numero 13,

E: ONS TGLIER E COM U N ALE TO Nt M AS O LA U RO R A

Ho avuto  modo d i  reggere un,  determina gr re fho det to  anche in  separata  sede,  una

deterrnina di  l iquidazrone dove ci  sono ben 1B dipendent i  t ra cui  lo stesso Dir igente che vorrei

sapere,  che s i  sono r iqu idat i  o l t re  €  30 000 cgnLrno d i  quest i  avra  fa t to  s icuramente un lavoro,

io non ho avuto modo di  vecere che t ipo dr lavoro è stato fat to,  per essere div is i  quest i  lavor i ,

ognuno avrà fat to un ravoro, penso che se rei  c i  d ia una rrsposta. Pr imo: se le i  ha vtsto i l

report ;  secondo: se ar Dir igente spettavarro quei € 3.20c che ha preso cornponente di  quel

nucreo,  d ic iamo,  doveva fare  r ravor i  E  creoo.n .  questa  r isposta  non s ia  u t i le  so l tanto  a l

sottoscr i t to,  ma probabi lmente al  Sindaco e a tut ta la c i t tà '  Grazie

deve intervenire non facesse la
devo dic iamo, Prevedere tut t i  g l i

sol i ta tat t ica schiacciolnon
intervent i  in maniera tale

- ^  t  ^ t - ,

KKAîJ  i  E

De Laurent is,  Una cortesia,  chl

schiaccio,  schiacciasse Perche
da potei '  consent i re anche una

repl ica al l 'Amministrazione. Grazre'Preg o, C ons ig l iere,

Grazie,  presrdente signor s inoaco-qssessor i  cdbgh consigi ier i  * :^1lrr"cro brevemente a
, r a r l n  ^  n r  r o l l r* taz le '  í r  ebr l rur r ts  ùr , i l v r  " " ' : : : ;  ; ; ; ; ; " . i . , t i " rJ  rommi  ;uardo a  que l la

quanto  g ia  annunc ia to  da Laurora  da l  Cons ig l ie re  Tommaso Laurora  r l !

sudd iv is ione de l la  sornma,  io  agg iungere i  anche una re laz ione a  que l  provved imento '  Non c  e

una relazione del le cose fat te,  di  quel lo che e stato vis ionato, descr iz ione di  tut t i  g l i  at t i

compiut i  per poter div idersi  la torta dei  € 30.0000 contrat to di  quart iere:  gl i  espropr i  dei  terreni

a che punto sono? È vero che, mi e stato r i fer i to,  alcuni  terreni  hanno r icevuto l 'acconto per gl i

espropr i ,  rna a dista nza di tant i ,  tant i  mesi  ancora non hanno r icevuto i l  saldo? E che quest i

s tanno per  fare  decret i  ing iunt iv i  con aggrav io  d i  u l te r io r i  spese lega l i?  Quando ver ranno,  i l

r rconoscirnento dele spese regal i  a chi  le crovremmo addebitare? Al l 'Assessore, al  Dir igente'

ar  s indaco,  a i  cons ig i ie r i  comunal i  che non v i ,  hanno messo i r  sa le  su l la  coda? Perché non

vengono completat i  quegl i  espropr i  a l  f ine di  creare, real tzzare quei serviz i  che erano stat i

prornessi ner contratto di quartiere? Altra domanda. l- lo letto di una determinazione

dir igenziale con la quale t l  24 Dicembre e stato assunto un impegno di  spesa per af f idare i l

servizio di realizzazione di diffusione di piano di comunicazione riguardante le att ivita

prornosse per i ,estate tranese.. .  20i3,  ra dei ibera der 24 Dicembre 2013. st iamo par lando

delIestate tranese 2014 o di  quelra 2013? E I impegno di  spesa, lo del iber iamo t l  24

Dicembre? Non è un deb i to  fuor i  b i lanc io? Un serv iz io  che e  s ta to" '  ch i  e  impegnato que l la

spesa? chi  ha chiesto l ,erogazione der serviz io senza avere a disposizione le somme?

segretar io Generare, se gent im"nte poi  io re daro i r  numero del la determina se farà sapere

come sono andate  le  quest ion i .  cooperat ive  soc ia l i .  Tut t i  quant i  no i ,  io  son0 t ra  que l l i  che ha

votato i r  prowedimento, pero noto che c 'e una certa der iva, ed è una d er iva rnol to

gravepercne parr iarno qui  dei la,  dei l 'apparto per ra manutenzione del  verde. Attualmente c 'e

una cooperat iva sociale che eroga i r  serviz io ed è in proroga da tanto tempo, quindi  era
c r )  n r a v i c t a  r t n a

i l i l f f i . ' .1.,, i ; ; ; ;"";;r"s;; io 
"91ro.he 

net bilancio di previsione era prevista una

AURENTI9
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somrna  €455 .000 ,  qu ind i  vuo l  d i re  che  l ' appa l to  e ra  d i  que l l a  somma.Ogg i  t rov iamo che  sono
sta t i  ch ies t i  p revent iv i  a  cooperat ive  soc ia l i  per  t re  lo t t i  da  €  198.000,  sot to l tneo 198.000,  non
201 ,000 ,205 ,  ma  198 ,000  T re  l o t t i  da  198  p i ù  IVA  che fanno  €  725 .000  A l l o ra ,  i o  m i  ch iedo
se f rno a  ie r i  e ra  poss ib i le  esp le tare  i l  serv iz io  con €  455.000 to ta l i ,  ogg i  perche t re  lo t t i
cos tano €  725.000? E perché t re  lo t t i  da  €  198.000 l 'uno? Chiedo a  le i  Segretar io , . ,  i l
cont ra t to ,  la  legge sug l i  appa l t i ,  sug l i  appa l t i  pubb l ic i ,  la  16312006,  non prevede che lo t t i  ugua l i
non possano r isal i re a uno stesso lavoro, quindi  s i  possa trazionare i l  serviz io in tant i  lot t i
magar i  a i  f ine  d i  e ludere norme su l le  sog l ie  comuni tar ie? Anche perche questa  gara e  fa t ta
senza indiz ione del la pubbl ica. Quindi  presumo siano state fat te r ichieste di  prevent iv i  a tut t i
que l l i  che,  ev identemente,  s tanno in  que l l 'e lenco che ha i l  D i r igente ,  Mi  ch iedo se e  rego lare
un appalto del  genere? Se va approfondito? Se va revocato in auto tutela al  f ine di  ver i f icare la
correfr .ezza, la conformita con la norrnattva sul  codici  degl i  appalt i? Se si  sta facendo un
i l lec i to? Magar i ,  i l lec i to  f raz ionamento d i  appa l t r ,  qua lcuno sot to l ineava.  lo  non so se e  vero
tut lo guesto, pero chiedo, s iccome a me a pr ima vista rni  sernbra strano che un lavoro che
costava 450 ogg i  lo  s i  appa l t i  a700 ro t t i  mi la  euro,  Non mi  sembra normale  che un lavoro
venga frazionato in t re lot t i ,  non megl io chiar i te le strade.. ,  chi  deve fare una parte,  chi  deve
fa re  l ' a l t r a .  Se  c i  sono  tu t t i  i g i a rd in ipubb l i c i  d iT ran i .  E  oppor tuno  ch ia r i re . . ,  qu i  s i  ch iama,  s i
t ra t ta  d i  o l t re  €  300.000 in  p iu ,  c ioe e  come se no i  andass i rno a  fare  la  manutenz ione a l la
seconda ci t ta,  non credo che Trani  meri t i  d i  essere gest i ta in questa maniera senza alcun
r ispetto dei  soldi  pubbl ic i  Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Grazie,  Consigl iere.  L 'unico a essere nei  c inque minut i ,  AJlora, ha chiesto di  intervenire i l
Cons ig l ie re  co l  numero 39,  Scagl ia r in i ,  Prego.

CONS IGLIERE COM UNALE M ICHELE SC AGLIARIN I
Graz ie ,  s ignor  Pres idente .  Cerchero anch ' ro  d i  essere ne i  c inque rn inut i .  In tantb  0na
precisazione in meri to al  gruppo consigl iare del  PDL, Si  par lava di  gruppo a pezzi ,  p iù che
altro io vogl io sottol ineare che i l  gruppo si  e modif icato a seguito di  quel le che sono state le
rnodif iche successe a l ivel lo nazionale.  Non peral t ro le var ie usci te dal  part i to a l ivel lo locale,
quindi  dichiarazione di  indipendenza sono avvenute successivamente al la modif ica del  part i to
del  PDL, quindi ,  prevedo che questo vada sottol ineato, Pero credo che vada sottol ineata la
necess i ta  d i fer rnars i  quas i  a  metà leg is la tura  e  fare  ana l is i  d i  que l l i  che sono s ta t i  i  p r imi  due
anni e mezzo e di  quel lo che devono essere necessar iamente i  successiv i  due anni e mezzo
per un giusto termine di  legis latura, Non posso non part i re da quel lo che e avvenuto al l 'Uff ic io
Tecnico che obiet t ivarnente credo che abbia messo in catt iva luce i l  Sindaco, non abbia certo
fat to fare una bel la f igura, perché avere un Dir igente tempo indeterminato f inalmente ci
pensavamo ci  mettesse al  r iparo dai  problemi legat i  a l la mancanza di  cont inui ta amministrat iva
e si  potesse f inalmente awiare una ser ia programmazione. Vedere che poi  un Dir igente va
via dopo appena circa due mesi,  beh crea del le fort i  d i f f ìcol ta,  innanzi tut to i  c i t tadini  perche poi
sono ipr imi  che hanno r isposte ,  ma po i  soprat tu t to  a l l 'a t t iv i ta  guot id iana perche po i  pens iamo
anche a  que l le  temat iche che ind i re f tam ente  inc idono su i  c i t tad in i ,  t ipo  l 'ambiente ,  No i
abb iano ancora la  quest ione aper ta  de l  depuratore ,  che e  una quest ione mol to  de l ica ta  e
molto importante e af frontar la senza i l  Dir igente, chiaramente, crea del le di f f rcol ta,  lo,  i l  dubbio
che rn i  pongo,che mi  sono posto  se m agar i  non era  oppor tuno dare i l  nu l laosta  a l  D i r igente
sol tanto a soluzione trovata, perché oggi abbiamo da LJn mese e mezzo l 'uf f ic io scoperto e
questo per una ci t ta di  55.000 abi tant i  con tante problematiche tante di f i icol tà non e certo un
aspet to  pos i t ivo ,  Po i  c i  sono a l t re  quest ionr  che credo vadano asso lu tamente v is te .  Fr ime f ra
tu t te  l 'AMET,  un 'az ienda ne l la  qua le ,  ovv iamente c i  sono de l le  d i f i i co l ta  che credo ancora ogg i
s i  possa r i lanc iare  ma e necessar io  fare  un ser io  programma,  una ser ie  prograrnmazione e
soprat tu t to  fare  un p iano indust r ia le .  Per  poter  fare  un p iano indust r ia le ,  corne tu t te  le  soc ie tà
che s i  r ispet t ino,  la  propr ie ta  deve d i re  que l l i  che sono i  se t tor i  su i  qua l i  puntare ,  qu ind i  c redo
che  no i  come Cons ig l i o  Comuna le ,  come Ammin is t raz ione  dov remmo da re  de l l e  i nd i caz ion i
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precrse ap,AMET su que i l i  che sonc)  rset tor r  su  € :  cur  brsc lgna puntare  a  qute l  p lunto  t )o l  e

necessar io  che lAIúET avv i i  una ser ie  d i  p ian i  rnc ius t r ia le  che possa essere sot toposto

a l l ,a t tenz ione c jer  consrg l io  coÀunale .  su l l 'u f f ic io  Tecn ico v is to  e  cons iderato  che cr  son0

tant issime pratrche bloccate che ovviamente bloccano anche svi luppo econornico'  bloccano

post i  d i  ravoro,  broccano una ser ie  dr  a t t iv i ta ,  io  mr  chrec io ,  e  u î r?r  domanda cne i ' i vo igo ancne

soprattut to al l  Assessore competente, quindi  al l 'Assessore suzzi ,  non e possibi le pensare ad

un progetto che coinvolga dipendent i  af f inche si  possa cercare di  dar corso a tante prat iche

che sono broccate .  io  vedo anche,  pur t roppo, r 'a rchrv io  che e  in  conc i iz ion i  p ie tose qu inc j i

avviare una sei le di  at t iv i ta,  una ser ie di  in iz iat ive che possono incidere posi t ivarnente'  credo

far.ebbe der bene innanzi tut to ai l ' i rnmagrne der Sindaco, c iegl i  a l t r i  arnminist i 'ator i ,  dei

consigl ier i ,  ma soprattut to darebbe cjel le r isposte al la c i t tà,  Gi^azie,  spero di  essere stato net

crnque m inutt

r|RESIDEN TE D EL CON StGL,tO CqM,uNALE,,FABRt?tc FERRANTE

Graz ie ,  consrgr iere .  Non veoo a t t r r  rn tervent i rurno i  posso r r ténere conc lus i  g l i  in tervent i

pre l iminar i  c lando ta  r "ep l ica  a l l 'Arnm tn is t raz ione,  per  10 minut i  S indaco '  Prego '

s t N D A C O  N , / C O L A  L L I I G I R I S E R B A T O  - , _  ^ ^ r ^ a F . i  h o c a e c n r i  n n i l o n h i  e  o n s i o l i e r
Grazre, srgnor presidente or i  lo-ro--gl io conrunale ool leghi  Assessor i ,  col leghi  consigl ier t

comunar i ,  saru to  vo i  come saruto  i r  puobr ico  in  aura che e  sempre presente  e  denota  un cer to

attaccamento a questa ci t ta e ai  lavor i  consi l rar i  del la stessa Ringrazio i l  consigl iere Lima che

ha avuto la sensibi l i tà di  in iz io seduta di  proporre questo minuto di  raccogl imento per l 'eccidio

del le foibe, starnattrna abbramc avuto una cer inronia i 'e l ig iosa e poi  anche civ i le molto sobr ia '

pero  s ign i f ica t iva  Abbiamo,  ne i la  ch iesa d i  s  Domenico,  con una popolaz ione s tudentesca

r idotta perché chiaramente id i iùent i  scolast ic i  sono sempre un po'rest i i  ad aulor izzare la

partecipazione dr c lassi ,  specie rn questo per iocio c i i  p ierro in iz io del  secondo quacr imeslre '  rna

devo dire c,e stata una partecipazione di  tut te re autor i tà mi l i tar i  e c 'e stata anche una

partecipazione delle Associ azioni combattentistiche e d'arrna, Ricordare per non dirnenticare,

ma r icordare anche per testrmoniare quei la pagina tr lst issirna, quel  germe nero del la v iolenza

che la Repubbl ica l ta l iana tut ta dal  nord 
-a 

sud deve dimeri t icare, soprattut to con la

consape vorezza che purtroppo quest i  episodi  di  v iorenza, s ia pure sotto al t ra forma, sono

ancora, dic iamo, in corso nei la nostra naztone e in mort i  casi  anche nel  mondo intero, s ia pure

con forme drverse Quindi  grazie al  consigl iere Lima per aver fat to osservare un minuto di

raccog l imento per  imar i i r i  tu t i i  oe i le  fo ibJ  Ringraz io  i r  cons igr iere  Maiu l la r i  che e  sempre

sol i to intervenire in quest i ,  a l l ' inrz io degl i  interventì  prel i rn inar i  Intervent i  prel iminar i  su i  qual i  io

oramai mi appei lo ar segretar io Generare susca, sperando che questa vol ta ta c i t ta di  r rani

potra essere piu fortunata r ispetto che ar passato Noi,  a i  var i  segretar i  General i  abbiamo,

d, in tesa co i  cons igr ier i  comunai l ,  p roposto ,  d ic iamo,  la  poss ib i l i tà  d i  rendere quest i  in tervent i

prer iminar i  p iu,  dic]amo, ut i r i  La stor ia e bei la perche poi  e una staf fet ta,  e poi  soprattut to e

una ruota  che g i ra .  lo ,  ho la  sensaz ione che quando par tec ipo a  quest r  in tervent r  pre l iminar i ,  a i

qual i  molte vol te,  come i l  consigl iere comunale è consegnato al la stor ia del le c i t ta sono anche

intervenuto di  stare l i  fermi a,  dTciamo,.r icevere le pietre addosso che vengono lanciate '  Pietre

che fanno mare perché provengono da eonsigr ier i  comunal i  d i  rninoranza, pietre che fanno

male perché provengono da co'nsigl ier i  comunal i  d i  maggioranza, pietre che fanno ancora piu

mare perché non vengono ranciaté a favore, da chi  potrebbe, dovrebbe intervenire perche'

dic iamo, seduto comodo ma non ro fa perche evidentemente vive al la rnarchese, e va bene

così .  E un modo nuovo d i  condurre ,  i r  cons igr iere  Tommaso Laurora  d iceva " le i ,  d ic iamo,  forse

non e i l  reader, , ,  io prefer isco, dic iamo, r imanere reader di  me stesso o soprattut to prefer isco

r imanere, come dire,  apposto con la mia coscienza e con ia mia consapevolezza. Non corro

dietro a nessuno, come non ho fat to mai nei la mia vi ta,  anzi  probabi lmente in qualche

circostan za mi e stato r improverato di  essere un corr idore sol i tar io,  di  essere un cic l ista che si

stacca dal gruppo, corne ho fatto in altre circostanze. A tt.::::i: ii,iLlynlit:15,,::l
: : fr :"#:,  3i; :"* i ;rr ' i " t t i t rdine dei miei sentimenti  e sono certo del l ' impesno che vi sto

!t
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prof  ondendo e credetemi ,  e  mass i rno lo  sono conv in to ,  ma conv in t lss lmo e non sono

autore ferenz ia le  che p iu  d i  que l lo  che in  quest i  due ann i  c i rca  to ,  d ic tamo,  ho fa t to  non potevo

anche f is icamente fare ,  e  ch i  mj  s ta  v ic ino,  a l ludo a i  d ipendent i  comunal i ,  a l  Cons ig l ie r i

Comunal i ,  que l l i  che vog l iono que l l i  che possono lo  ver i f i cano,  a l ludo anche a l la  gente

oerche i i  mar tedì  mi  v iene a  t rovare e  con questa  ab i tud ine ho in t rodot to  che e  un ab i tud ine

che mi  por ta  a  conf rontar rn icon lo  s t raz io ,  con la  pena,  con la  d isperaz ione de l la  gente  che e

sempre p iu  crescente ,  Pers ino i l  b i lanc io  deg l i  i s t i tu t i  p rev idenz ia l i  e  in  t i l t  perche or rna i  lo ro

non r iescono piu a tenere, come dire,  testa al le tante r ichieste di  disperazione del la gente E

a l lo ra  in  questo  monrento  p iu  vo l te  ho invocato  anche la  co l laboraz ione de l la  minoranza,  ma

mi  sono sent i to  d i re ,  ogg i  ho v is to  una invers ione d i  tendenza de l la  qua le  sono gra to ,  rna mi

sono sent i to dire "voi  avete vinto,  voi  dovete governare".  Non e così,  io sono consapevole che

in questo momento e in grado di  af f rontar la per lomeno tut t i  g l i  i ta l iani  devono possedere una

sc ient i f l camente non e  in  a t to  una guerra  ne l  vero  senso de l la  paro la ,  e  questa  guerra ,  no i ,

dobbiamo cercare di  superar la,  di  af f rontar la per lomeno tut t i  insieme, Gl i  intervent i  prel i rn inar l

sono una pena perché negl i  intervent i  prel i rn inar i  vengono poste del le dornande al le qual i

sc ient i f i camente non e  poss ib i le  dare de l le  r isposte ,  ma e poss ib i le  mai  che la  c iv i l i ss ima c i t ta

d i  Tran l  non puo avere un rego lamento d i  un in ter rogaz ione cons ig l ia re  a  domanda e r isposta?
La proposta che fu fat ta dal l 'Assessore agl i  Affar i  lst i tuzional i  non era in alcun modo val ida e

fu r i t i rata,  giustamente, Se i l  Segretar io Generale Susca, se le i  con la sua esperienza vorra
magari  sottopor la al la Conferenza dei  capigruppo o al la Commissione Affar i  lst i tuzional i  una
r iv is i taz ione d i  questo  [ , . . ]no i  fa remo i l  bene de l la  c i t tà  perche ogg i  c 'e  R iserbato ,  un domani

ci  potra essere Corrado, un domani c i  puo essere Ferrante, c i  puo essere un al t ro candidato
sindaco e poi  Sindaco che democrat icamente amrninistrerà questa ci t tà mostrando le

capaci tà,  ovviamente che dovrà avere e sul le qual i  noi  saremo l i  pront i  a v igi lare e se e i l  caso

anche a  co l laborare .  Con i l  s ignor  Maiu l la r i ,  i l  Pro toco l lo .  Le i  d ice  bene,  i l  Pro toco l lo  deve
andare a piano terra,  pero e necessar io una r iorganizzazione tut ta degl i  uf f ic i  d i  Palazzo di
Cit tà,  f l  Comandante del la Pol iz ia Locale,  subentrato,  Cuocci  sta per sottoporre al l 'esame per

la Giunta un discipl inare, e non un regolarnento perOhe sarebbe dovuto venire in Consigl io,
per regolare l 'accesso al  Palazzo di  Ci t ià,  dico bene? Questo discipl inare, che sarà del la
Giunta, probabi lmente interverra anche su questo punto. Pero, io devo dir le,  sa perche siamo
andat i  caut i  nel  r istrut turare, eventualmente, i l  Palazzo di  Ci t tà? Perche io,  dic iamo, ho
appreso, elet to s indaco, che era in corso una del le tante inchieste,  dic iarno, del la Procura

de l la  Repubbl ica  su de i  lavor i  esegui t i  a  Pa lazzo d i  C i t tà ,  Ora,  secondo l 'au tor i ta  g iud iz iar ia
erano s ta t i ,  in  passato ,  spes i  de i  so ld i ,  non so quanto  e  non vog l io  neanche sapere come.
L' idea di  poter ancora disporre di  soldi  che inevi tabi lmente vengono sottrat t i  a l la col let t iv i ta per

fare tut t i  quest i  spostament i  lascia un po' ,  d ic iamo, chiaramente un mornento di  r i f lessione
maggiore .  Pero l ' idea che l 'Uf f ic io  d i  Pro toco l lo  abb ia  la  luce d i  questo  d isc ip l inare  possa

spostars i  a l  p iano ter ra ,  penso che s ia  buona.  Corne e  g ius to  anche que l lo  che le i  d ice  per  la
segnalet ica, ma posso garant i re che dopo mornent i  d i  autent ica tensione ist i tuzionale forse
anche personale ,  s iamo r iusc i t i  con l 'Assessore a l  ramo t rovare c i rca €  '15.000 e  graz ie  a
quest i  part i ranno, con invi t i  a di t te scel te dal  mercato elet t ronico del la Pubbl ica
Amministrazione, verranno fat t i  degl i  ihvi . t i  a del le di t te.per poter,  dic iamo, at tuare del la
segnaletica orizzontale. Penso che la segnaletica orizzontale da realizzare Via Borsell ino
Falcone,  s ia  una de l le  p iu  urgent i ,  ma non s ia  la  so la  perché io  po i  penso s ia  necessar ia  fuor i
del le scuole e sia comunque tut ta la c i t ta che necessi t i  d i  rntervent i  d i  segnalet ica or izzontale e
ver t ica le ,  l l  Cons ig l ie re  Tr imin ì  con un grande senso d i  responsabi l i tà  ha le t to  perche in f ic ia to
da tut te le al t re forze pol i t iche, invest i to da tut te le al t re forze pol i t iche un documento sul  quale
io  avv iero  L ln 'a l t ra  r i f less ione,  Ma le i  r i t iene in  tu t ta  cosc ienza,  anche con la  sua esper lenza,
anzi  rect ius,  voi  r i tenete perché era f i rmata da var ie s igle pol i t iche, con tut ta la vostra
esper ienzacheazzerare  la  Giunta ,  pur  con i l im i t i  de l la  s tessa,  l imi t i  che io ,  d ic iamo,  r in facc io
guot id ianamente perché credetern i  i l  rappor to  con g l i  Assessor i  non è  asso lu tamente un
rappor to  d i ,  come d i re ,  fo r rna l i ta ,  d i  compl iment i ,  corne se i  bravo s indaco,  conne se i  bravo
Assessore. , .  e  un rappor to  ne l  qua le  no i  cer te  vo l te  le  cose non ce ie  mandiamo a d i re ,  rna ce
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l e  c j i c ramc)  p ropr r .  chraranrente .  a  vo l te  anc f re  cor ì  te le fonr  c l t lL . l s l  o  3or ì  f f loment i  c j l  au ten t tca t

tensrone,  ro  non so,  azzerate  ra  Giunta ,  re i  r i t iene cne possa essere la  svo l ta  d i

quest ,Ammrnrs t raz ione? ro  mi  sent i rer  ancora p iu  so lo  d i  come oggi  fo rse sono o  come forse

.gg i  oua lcuno na tenta to  d i  re tegarmi  e  d i  met tere ,  pero io  per  for tuna '  d ic ianto '  in  fondo non

mi sono mai sent i to solo percne so, ho sempre cei-caio oi  at i inEeie 0a quci  pozzo' i i  af fet t i  t ie i" i

che mi  por ta  a  dr re  che questa  c je l la  po l i t i ca  e  un 'esper ienza,  una parentes i  che s i  apre  e  che

sr puo chiudere E comunque tornero a sottoporre al le forze tnevi tabi lmente di  maggio"anza

questo suo documento ,  anziquesto vostro documento che iei  ha avuto, dic iamo, ia bontà di

rappresentare devo dire con morta pacatezza e con ro spir i to col laborat ivo del  quale le sono

grato  e  varureremo anche tu t t i  rns ieme,  non esc iudendo ra  poss ib i r i tà  d i  un cos iddet to

azzerumento che e, c j ic iamo, i l  termine poi i t ico pei '  spiegare la r- ichiesta che lei  ha avanzato

sono mol to  gra to  a l  cons ig l ie re  Tor tosa perche present i  in  au la  nonostante  ogg i  acbta  una

ricorrenza che i l  g iorno del  suo compleanno e gl i  sono molto grato per la sua presenza e gl i

facc io  g l i  augur i  penso che s ia  ancf re  be l lO qrur to  suo gesto  perche essere present i  in  au la

quando magar i  c ,e  una r icor renza personare e  non s tare  con g l i  a f fe t t i  e  un segnale '

veramente, di  srrnpat ia i l  consigr iere Tortosa mi par la di  un argomento che io non conosco

cioe possibi te rnai  che addir- i t tu ia € 600,000 per isemafor i? Lo ver i f ìchero, sono sincero, se

in f ing iment r  non vengo qu i  a  d i re  che sono a  conoscenza d i  questo  argornento ,  non c 'e  perche

e assente grust i f icato,  l 'Assessore ai le Pai- tecipate,  chiecero a lu i  d i  fare quss{p vel ' i f ica con

IAMET e d i  ver i f rcare  c io .  ovv iamente,  conre d i re ,  da avvocato  d i  un Ente  Pubbl ico  che s i

occupa di  manutenzione stradare, parravo pr ima con i r  Vicesindaco I ' rdea di  una ci t ta senza

semafor i  è impensabi le,  avremo un tasso di  incidental i tà molto elevato, avremo anche degl i

rntroi t i  da rncrdent i  srraciai i ,  c ia verbai i  da inf i 'azioni  del  cci ice del la str"ada ancora rnaggior i

comunque ro ver i f ichero. per quanto r iguarda Iospedale tut to tace, i l  s i lenzio e assordante, io

penso che i l  corni tato L32Bdebbatornare afar sent i re la sua voce. to oggi  potro r ipresentarmt

dal  Diret tore Generale dicenoo "sono stato un intei" locutoi 'e,  s iamo stat i  cegl i  inter locutot ' t

corret tr ,  abbianno creduto al le tue promesse, abbiamo creduto al le vostre promesse facendo

rientrare in un mornento di  c iv i le protesta,  rna ci  re.ndiarno conto che c 'e i l  nul la del  hulb" '

Anche se devo dire,  devo dir le,  consigl iere Tortosa, che obiet t ivarnente gl i  intervent i  per opere

pubbl iche neQess i tano d i  tempi ,  d ic iaÀo,  ta lmente lungh i  e  che po i .ob ie t t ivamente per  avere i l

nuovo pronto soccorso, per avere la nuova ala del  cosiddetto pol iambulator io o per avere tut te

le  be l le  cose che loro  vog l iono fare ,  dobbiamo anche dare i tempi  per  rea l tzzar l i  queste  opere

pubbl iche.  D iversarnente ,  come d i re ,  sarebbe un modo per  p iangers i  addosso l l  Cons ig l ie re

corrado fa un intervento di  carattere generale e sul  quale noi  dobbiam o, dic iam o,

assolutamente soffermarci  lo lo r in grazio per la st ima personale ed evidente anche pol i t ica

che egl i  mr garant isce. chiaramuntu nel la forza del  part i to di  maggioranza relat iva, come

diceva i lcons ig l rere  scag l ia r in i ,  con un in tervento  che pero non ho ben compreso,  ovv iamente

per mia l imltaiezza, e accaduto qualcosa, dic iamo, di  impensabi le '  Cioe è accaduta una'

dic iamo, una frammentazione dl  questo part i to di  maggioranza relat iva a l ivel lo nazionale e

qu ind i  c i  sono s ta t i  una ser re ,  po i ,d isgu id i ,  ch iamiamol i  così ,  in tern i  in  tu t t i  ipar t i t i  che sono

sorti dopo questa deflagrazrone der Épr-, che oggettivamente era non immaginabile f ino a

pochi mesi fa,  ma la pol i t ica è la regina del le rc"nz. inesatte '  Quindi ,  con i l  consigl iere

corrado, con tut te leforzepol i t iche che nascono da questa frammentazione io penso che noi

dobbiamo soffermarci  nel la certezza che i l  contr ibuto che potranno dare, sara un contr ibuto

prezioso e nel la cert .ezza che la roro col laborazione potrà tornare molto ut i le e prof icua al

proseguo del l ,at t iv i tà di  questa Amministrazione. l l  consigl iere Laurora Francesco, Laurora

Tommaso porgono un po,  i r  cons igr iere  Laurora  Franco ha par la to  d i  var i  a rgoment i  mi  è

di f f icí le anche poter l i  s intet izzare. l l  òonr igl iere Laurora Tommaso pone i l  problema del l 'Uff ic io

Tecn ico,  A lora  io  con grande onestà  in te l re t iuare  devo d i re ,  r icordando d i  quando la  mia

perma nenza era da l i , che io assistevo a volte imbarazzato alle fì i ippiche che venivano mosse

contro quel lo che era i l  precedente Dir igente del l 'Uff ic io Tecnico, che io non posso mai dire di

essere stalo un mio amico, ma e stato un Dir igente, LJna persona nei  confront i  del  quaie io ho
g ù è E l  E  o L g a L v  l J I

sempre,  d ic iamo,  ass icura to  isent iment i  d i  s t ima personare e  pro fess iona le ,  E pero io  ven ivo
-
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in  Cons ig l io  Comunale  e  sent ivo  da tu t te  le  forze po l i t i che d i  dest ra ,  d i  cent ro  e  d i  s in is t ra  a
vol te vomitare del le accuse veramente pesant issime e vedevo lui  straordinar io incassatore,

forse anche f in t roppo incassatore, a cercare di  gest i re tut t i  quest i  pugni che venivano dat i  a
un pugi le che faceva quel lo che poteva perche obbrett ivamente I ' lngegnere Al fatato ha fat to
quel lo che ha potuto.  Ma l ' lngegnere Al fatato non e stato un Dir igente a tempo indeterminato
de l  Comune d i  Tran i ,  come r isa l iva  a i  tempi  de l l ' lngegnerTafuro ,  c ioe par l iamo veramente d i
20 ann i  fa ,  fo rse anche d i  p iu ,  e  s ta to  un funz ionar io ,  ca tegor ia  D a l  qua le  i  var i  s indac i ,
compreso anche Carlo Avantar io,  che si  sono avvicendat i  avevano dato una nomina diret ta
f iduciar ia come Dir igente per cui  che cosa e accaduto? Che al  netto di  tut to quel lo che sono
state gl i  accadiment i  processual i  o anche personal i  che meri tano r ispetto,  anzi  meri tano un
sostegno a  meno che non s iamo in  un arena vera,  ma ne l l 'a rena magar i  c i  sono. . .  mi  fer rno.  E
quindi ,  a l lora noi  dovremmo sotto questo punto di  vtsta garant i re r ispetto nei  confront i  d i  chi  in
questo momento evidentemente sta prendendo al t re scel te e invece dobbiarno dire che
fat icosamente grazie ad un opera certosina del l 'Assessore al le Finanze, dei  Dir igent i  che si
sono succedut i  in quel l  a r ipart iz ione siamo r iusci t i  a s istemare, dic iamo, l 'apparato f inanziar io
del  Com une, non posso nea nche tanto dir lo t roppo questo perché se poi  lo dic iamo
succedono poi  gelosie,  ant ipat ie,  gente che diventa permalosa, quindi  non possiamo neanche
tanto  d i r lo ,  ma questa  pag ina,  que l lo  che no i  abb lamo r isanato  e  consegnato a l la  s tor ia  de l la
c i t tà  e  l ì  r imarrà ,  d 'a l t ro  c i  sono de i  document i  che no i  abb iamo approvato ,  che sono lo
specchio del la s i tuazione trovata. Anche a causa mia? Anche a causa mia, che ero uno dei  40
del precedente Consigl io Comunale. Non possiamo neanche tanto dir lo perché al t r iment i
susc i t iamo de l le  ge los ie ,  po i  de l l 'es ternaz ion i  in  a lcun i  cas i  anche v io lente .  No i  abb iamo
fat icosamente r isanato una si tuazione, chiaramente noi  abbiamo fat to quel lo che abbiamo
potuto perché noi  non siamo dei  soggett i  superdotat i ,  perché noi  non siamo dei  soggett i  con
un inf in i to talento,  perche i  l imit i  del  Governo centrale sono quel l i  e nessuno ha par lato dei
l imit i  del  Governo centrale,  per esempio sul l 'assunzione di  nuovo personale,  pero noi  abbiamo
portato un nuovo Dir igente a tempo indeterminato al  Comune di  Trani .  Questo nuovo Eir igente
a tempo indeterminato vince un al t ro concorso, che cosafare? Purtroppo, verarnente io c i
sono r imasto  male  per  questa  c i rcostanza,  ma non è  che s i .possono tarpare le  a l i .  La
si tuazione cl-re e avvenuta in capo al l ' lngegner La Ricchia e addir i t tura piu f is io logica di  quel lo
che invece è accaduto in capo al  Dottor Giuseppe Ninni ,  che anche lui  ha vinto i l  concorso
presso i l  Comune d i  Bar i  ed e  i l  p r imo in  graduator ia  ed e  ogg i  i l  nuovo Di r igente ,  non so se
del l 'area f inanziar ia ma sicuramente di  un settore del lo stesso. Eppure Ninni ,  senza vincere un
concorso e  andato  v ia  da l  Comune d i  Tran i ,  penso che su questo  aspet to  no i  c i  dovremmo
fermare ad interrogare e a fare una r i f lessione profonda. E comunque noi  per quanto r iguarda
il Dirigente dell 'Ufficio Tecnico, in virtu di una scelta non fatta per amicizie o per sirnpatie, ff ia
i n  v i r t u  d i  una  sce l ta ,  m isp iace  che  o ra  non  c 'e  i l  Cons ig l i e re  Tommaso  Lau ro ra . . .  ah  c ' è ,  m i
scusi ,  dov'e? Al le spal le.  Non ho questo potere di  vedere dietro.  E in v ir tù di  una procedura
selet t iva per rnobi l i tà,  noi  s iamo in grado a breve tempo di  dare un al t ro Ingegnere, sempre a
tempo indeterminato  che e  l ' lngegner  Stas i .  Sempre se i l  S indaco d i  Grav ina d i  Pug l ia ,  dove
lui  fa serviz io dara poi  i l  nul laosta perche purtroppo c 'e stata anche questa compl icanza. E
questo purtroppo e quel lo che accade in pol i t ica,  Accade che la stessa e sempre di  piu lo
spaccato del l 'ef f imero, ef f imero che oggi,  d ic iamo, regna nei  rapport i  a vol te,  dic iamo, anche
personal i  ma sovente  ne i  rappor t i  po l i t i c i .  A  me,  d ic iamo,  non sp iace che nessuno s i  è
evidenziato,  s i  e alzato e ha evidenziato tut te le cose buone che nel  corso di  questo per iodo
siamo r iusci t i  a fare,  e va bene, va bene così f inché ne avro la f  orza anche f is ica lo faro io.
Pero oggi vogl io essere r ispettoso dei  tempi che mi sono stat i  assegnat i  dal  Presidente del
Cons ig l io  e  qu ind i  per  quanto  mi  r iguarda mi  fermo qu i  .  Graz ie .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Graz ie ,  s ignor  S indaco.  Quind i  sono conc lus i  g l i  in tervent i  p re l iminar i .
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l l  presente verbale e stato approvato e sot toscr i t to nei  modi di  legge

IL  SEGRETARIO GENERALE

F.to Avv. Donato Susca

IL PRESIDENTE

F.to Avv. Fabrizio Ferrante

t '  SAK r"n pubblic

IL  SEGRETARIO GENERALE

ATTESTA

che la presente del iberazione:

e aff issa al l 'albo Pretorio dal 7' t  r : l  ?:f11 al

per 15 siorni consecutivi  come pt.; ; i i ; ; ; j j ì ;  ; i+l  i ;  . t*ma, del

co l  D .Lgs .  18 .8 .2000 ,  n .267 .

T r a n i, 1 q , , , '  a  j  f f f ,  1 n l !
"""". '"" '  f .""f  " ' t '  :  $:. '1:: , ' t3f

l l  Segretario, visti gli atti d'ufficio,

che la presente del iberazione:

ATTESTA

e stata dichiarata immediatamente esequibi le:

e divenuta esecutiva il

Trani .

" B t{Aft 2014

T.U.E.L.  approvato

(art .  134 comma 4 del  D. lgs.  267 18.8.2000)

decorsi  10 giorni  dal la pubbl icazione;

(a r t . . 134  comma 3  de l  D . lgs .267  18 .8 .2000)

IL  SEGRETARIO GENERALE
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